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Profesores preparan masiva 
marcha nacional en Valparaíso 
EDUCACIÓN. Tal como la de 2019, esperan hasta 20 mil docentes exigiendo 
respuestas al Mineduc. Universitarios, en tanto, marcharán hoy por la ciudad. 

  

Cristián RojasM. 
cristiansojasomercuriovalpo.cl 

ciudad. Así que estamos ahí 
proponiendo acuerdos, se in- S E j 
'gresó la solicitud y vamos a res- . 74 Ñ 

INISTROS RECORRIERON CAU CAU JUNTO A AUTORIDADES LOCALES. 

  

al como en la masiva ponder prontamente”. 
] marcha nacional del Co- Laautoridad precisó que se 

legio de Profesores que tá haciende lanifica- inmi a 
es Macondo ana pla Ministros anuncian en se realizó en Valparaíso el año 

2019, mañana, alas 9.00 horas, ros, con respecto al tránsito, y Cc de ro o 
podría haber nuevamente unos recordó que “lo que se ha he- Pu hu iIncavi p ye af 
20 mil docentes bajando desde cho enalgunas oportunidades 
la Variante Viña por Santos Os- es ocupar una pista”, puntuali- facili | 
sa hastaelbandejón central de zandoque*vamosaanalizalo | ALA tar el acceso 
la avenida Argentina, dondees- 
peran llegar alrededor de las 
11.00, en protesta porque el Mi- 
nisterio de Educación aún no 
les entrega respuestas satisfac- 
torias a la agenda corta de seis 
puntos que le plantearon en 
enero. 

Al respecto, el presidente 
nacional del Colegio de Profe- 

en su mérito, estamos en con- 

sesconsoneos. q las playas del país 
“BASTANTE MASIVA” . . 
Asimismo, Riquelme indicó | REGIÓN. Titulares del Interior y BB.NN. 
que “nos han hablado deuna | ¿7 Jicaron en Cau Cau que iniciativa 
cantidad importante de bu- Z a 5 
ses que pretenden llegar, se AUMENntará capacidades fiscalizadoras. 
piensa que va a ser una mani- 
festación bastante masiva; E nia playa Cau Cau de Pu- “Decidimos dar un 

  

sores, Mario Aguilar, dijo que > A sin embargo, tiene que convi- chuncaví, los ministros paso más con este 
estimanque “va a haberunmí- — HOY COMIENZA UN PARO NACIONAL DEL MAGISTERIO POR 48 HORAS. vir con el libre tránsito en la delinterior, Álaro'lizal— proyecto de ley y 
nimo de10 mil personas y po- ciudad”. de, y Bienes Nacionales Gspe: 
dría llegar a haber hasta unas Vamosa tratar de norimpacto posible”, destacó. Entanto, el vicepresidente | (BB.NN.), Francisco Figueroa, ce E se 
20 mil, pero estamos todavía que tenga el menor Conrespectoasiha habido — regional del Colegio de Profe- | amunciaronelingresoalaCáma-  ¿YUdEa ampliar 
haciendo el catastro delo que impacto posible, que — alginavance enlas demandas — sores, Andrés Arce, comentó | ra de Diputados de un proyecto. lerecho de las 
se va confirmando en buses además sedesocupe — Wele plantearonalGobiemo, - que “la convocatoria se está | deleyquebuscalacitarelacce-  PCTSONaS”, 
quelleguen y todo aquello”. indicó que “hemos ido avan- — planificando dela misma ma- | soalas playasdellioral,íos,la- 

    

rápido una vez zando, pero lento, nosotros — neraquese hizolas veces ante- | gosylagunas, y también laentra- Francisco Figueroa 
GESTIONAN EL PERMISO terminado”. creemos que esto tiene que — riores. Vana llegar los busesa | da a estos cuerpos de agua y Ministro de Bienes Nacionales 
Se vanajuntar en la Variante Vi- Mario Aguilar — apurarse, hay temasenlosque — la Variante Viña, para descen- | afluentes. 
ña para caminar hasta la aveni- Presidentenacionaldel — todavíanotenemosrespuestay — der por Santos Ossa, y sevaa | Lainiciativa pretende facul- — blicos, permitiendo elaccesoa 
da Argentina, frente al Congre- Colegio de Profesores — esonos preocupa, yporesode-— hacerunacto centralacáenel | taralosJuzgados de Policía Local todaslas ciudadanas y ciudada- 
so, para lo cual están pidiendo cidimos hacer esta convocato- — bandejón central dela avenida | aordenarla reapertura de acce- nos, asíque esperamos queesta 
permisoenla Delegación Presi- ria. Nosotros confiamos que — Argentina, frente al Congreso. | soseincorpora, asuvez, nuevas — iniciativaseaapoyada”. 
dencial Regional de Valparaíso. “Va a ser una después de esta movilización — Son 10 kilómetros, y laidea es | finalidades para ellibreacceso, — Entanto,el ministro de Bie- 
“Ya ha habido reuniones con manifestación logremos avanzar y ya no tener quela caminatacomiencealas | comolarecreación, las activida-  nesNacionales, Francisco Figue- 
ellos, ahora anda un equipo — bastante masiva;sin  quepasaralasiguiente etapa, — 9dela mañana, y el acto esta- | desdeportivasy lainvestigación. — roa, manifestó que “sabemos 
nuestro en Valparaíso, precisa-— embargo, tiene que queseraun paro indefinido, — ría empezando comoalas!I | Estosdosúllimosfaciores, — quenuestro gobierno ha hecho 
mente viendo todos esosdeta o vivircon el libre Per SPeramos queno”. dela mañana”. 3 | según indicaron, suman razo- — avances en esta materia, como 
lles, y se está haciendotodala  CONMVIN Sobre cuándo ya podrían nesparafiscalizarelaccesoalas — lo demuestra el número de fija- 
gestión para que esto sea total-— tránsito en la votar por un paro indefinido, EGO playas queson frecuentemente — ciónde accesos (20 durante los 
mente regular, porsupuesto”, Ciudad”. el dirigente sostuvo que “noso- Universitarios utilizadas para esos efectos, pe-— tres primerosaños degobiemo), 
destacó Aguilar. Yanino Riquelme troscreemos que yala próxi- marchan hoy rohastalafechanoson materias pero sabemos que aún falta ca- 

Reconocióque “siemprelas — Delegado presidencialregional ma semana debiéramos entrar justifiquen la apertura de acce- — mino por recorrer. Por esodeci- 
autoridades ponen aprensio- entierra derecha y empezar a — Alas 11.00 horas de hoy,en | sos. Esta medida, portanto, be-— dimosdarun paso más con este 
nespor eltema deltránsito yto- evaluar ya respuestas más — laplaza Victoria de Valparal- | neficiade manera particularal — proyecto de ley y esperamos 
do aquello, pero nosotros en — cho anteriormente, nosotros — concretas”. so, está programada lamar- | mundodelainvestigacióncien- — quenosayudea ampliareldere- 
general somos bastante orde-— mismosincluso bajo el gobier- Paraeljuevestambién “se — chade los universitarios,ala | tíficaylaprácticadeportiva. —  chodelas personasnosólo para 
nados, somos bien cumplido- no de Piñera el año 2019 hici- están agendando reuniones  cualestá convocando la Con- disfrutar delas playas, sino tam- 

rescon lo que se compromete, — mos una marcha bastante gi con algunas bancadas” en el fechregional y lasfederacio- | “ES UN AVANCE” bién para acceder a ellas y usar- 
así que vamos a tratar de que — gantescaconunrecorrido simi Congreso, añadió Aguilar. nes de estudiantesdela U. — | Elministro Elizalde precisó que — las para diversosfines”. 
tenga el menor impacto posi- — lar, así que no vemos razones de Valparaíso, U. de Playa — | “estoesunavanceporqueseac  Enlaocasión, elalcaldede 
ble, que además se desocupe — por las cuales podría haber un — DELEGACIÓN LO ANALIZA Ancha, U. Viña del Mar, y U..— | tualiza la institucionalidad, se Puchuncaví, Marcos Morales, re- 
rápido una vez terminado y — impedimento”. Por su parte, el delegado presi-— Andrés Bello sede Viña del — | fortalecenlosmecanismospara — cordó que el municipio ejecutó 
nuestra gente ya empiecesure-— Enaquellaocasión,recordó — dencialregional, YaninoRiquel-— Mar. El motivo es exigirma- | garantizarqueserespetelaleyy, — conrecursos propios obras de 
torno. Esperamos causar los — Aguilar, los profesores ocupa- me, señaló que “hicieronuna — yorfinanciamiento parala — | deestaforma, terminamos de- — mejoramiento enla escalera que 
menostrastornos posibles”. — ronlaspistasdebajadaenSan- solicitud de permiso para la educación pública y unafis- | mocratizando losespaciospú-  permiteeldescenso haciala pla- 

Consultado sobressi tienen tos Ossa y los vehículos eran — ocupación de algunos espacios, — calización más estricta de los ya de Cau au, en Horcón, para 
algún plan Ben caso que noob- — desviados hacia Viña más arri-— así que estamos analizando, es- — recursos quese entregan a 20 facilitar el ingreso al balneario. 
tenganel permiso, indicó que — ba, mientras que las pistas de — tamos viendo de tal formaque — las universidades privadas. “Nossentimos orgullosos deser 
“no nos hemos puesto en ese — subida, en direcciónaSantiago, — serespete el derecho ala mani Losestudiantes dela UPLA y | NUEVOS ACCESOS Apla-  unejemplo, porquetomamosel 
escenario. Nosotros no vemos — estuvieron operativas. “Siem-  festación, pero por supuesto dela UV continúan en paro yas han sido habilitados du- desafio, hace un poquito más de 
razón por la cual no se pueda — prenoscoordinamos con Cara- quese respete también el libre general. rante los tres primeros años  tresaños, de habilitar este acce- 
dar el permiso, esto se ha he-— bineros para que tenga el me- — tránsito yel ordenamiento dela deeste gobierno. socomo correspondía”, dijo. 3   

 

Fecha:
Vpe:
Vpe pág:
Vpe portada:

04/06/2025
    $549.374
  $2.224.625
  $2.224.625

Audiencia:
Tirada:
Difusión:
Ocupación:

      33.000
      11.000
       2.405
       24,7%

Sección:
Frecuencia:

ACTUALIDAD
DIARIO

Pág: 4


